

Pregunta nº 3

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En el Pleno del 29 de enero de 2024, hace ya casi año y medio, desde el Grupo Municipal Socialista se presentó una Moción para “poner fin a los malos olores que sufren miles de personas que viven en el entorno de la industria Findus”, situada en la calle Azucarera, junto al parque de Las Norias.

Presentamos esta iniciativa para que se instara a la Junta de Castilla y León a tomar las decisiones oportunas para poner fin a este problema de malos olores que afectaba a más de 10.000 personas de los barrios de La Farola, La Rubia, Cuatro de Marzo, entorno de la plaza de toros, Ciudad de la Comunicación, sur de Las Delicias y Polígono de Argales.

El PP trató de “descafeinar” los acuerdos, presentando una enmienda de modificación, resultando en todo caso aprobada la moción, con enmienda incluida, aprobada por unanimidad de la corporación, quedando los acuerdos así:

1. Instar a la Junta de Castilla y León a concluir con la mayor celeridad el expediente de revisión de la Autorización Ambiental otorgada a Findus España S.L.U.
2. El Ayuntamiento de Valladolid continuará colaborando con la Administración Autonómica en todo aquello que proceda para este fin.

A partir de aquí parece que la Junta de Castilla y León realizó algunas gestiones de corrección de la situación, algo que en todo caso y a la vista de la situación casi un año y medio después, se ha visto como absolutamente insuficiente, pues el vecindario de estos barrios sigue quejándose y denunciando continuamente los malos olores que se desprenden de esta industria.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué ha hecho el gobierno municipal Desde el acuerdo plenario por unanimidad de enero de 2024 hasta hoy para que la Junta de Castilla y León corrija y resuelva de forma definitiva esta situación?

2. ¿Qué tipo de gestiones ha realizado el gobierno municipal con la Junta de Castilla y León para resolver el problema y cuándo las ha realizado?
3. ¿Qué tiene pensado hacer el gobierno municipal respecto a este persistente problema de malos olores que están sufriendo miles de vecinas y vecinos de Valladolid?

Valladolid, 27 de junio de 2025



Luis Vélez Santiago
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE